

La place du toucher dans la relation à l'autre

Présentation de la formation

Quel est notre rapport au corps de l'autre dans les métiers du soin ?

En venant interroger le rôle du toucher dans la communication et dans la relation à l'autre, nous prenons conscience de l'importance de cet acte qui paraît bien souvent si anodin.

Les objectifs

- Travailler sur les représentations du métier et de la place du toucher
- Permettre l'expression de chacun et l'échange sur les pratiques

Le programme

- Définition du métier par les représentations
- Jeux tactiles
- Débat et échanges

La méthode

- Issues de l'éducation populaire, les méthodes utilisées sont dites « actives ».
- Dynamiques et participatives, elles permettent à chacun de pouvoir s'exprimer, d'échanger et de construire collectivement dans un cadre sécurisant.

Public concerné

- Aides médico-psychologiques
- Animateurs/trices sociaux / EHPAD

Prérequis

Modalités d'évaluation

- Bilan de fin de journée

Intervenante



Delphine Hufschmitt
L'IdéOLab' | delphine@lideolab.fr | 06 64 41 56 64



Inter

- Durée 1 jour
- Lieu Sur site
- Certifiante Oui
- Prix : sur demande

Intra

- Durée 1 jour
- Certifiante Oui
- Formateur Delphine Hufschmitt
- Prix : sur demande

Handicap

La prestation de formation est proposée aux personnes en situation de handicap, il sera signalé avant l'entrée en formation les caractéristiques du handicap au formateur référent pour l'adaptation des modalités de la prestation.